
スラバヤ訪問を終えて 

梶原 奈々星（赤穂市立赤穂西中学校１年） 

 

私はすごく充実した 9日間を過ごすことができました。 

 

［1日目］公園で交流会＆学校訪問 

 私は初め少しだけ緊張していたけれど、インドネシアの方々がすごく優しく Friendlyな

人たちばかりだったので、すぐみんなの輪の中に入ることができました。みんな自分の中

に自分を持っていて、すごく良い人ばかりでした。インドネシアのゲームを丁寧に教えて

くれて、楽しくゲームをすることができました。 

学校訪問では、私たちをすごく歓迎してくれて、驚きました。交流会の時には、全然喋

れなかった子ともすぐに仲良くなれて嬉しかったです。Nanaseという名前は覚えやすいの

かすぐにみんな覚えてくれて、名前で呼んでくれて、「ななせ」で良かったと思いました。

いっぱい写真を撮って、いっぱい喋って、いっぱい体験して、たくさんの事をいっぺんに

味わえた 1日でした。 

 

［2日目］文化交流 

この日まず私たちが見たのは、インドネシアのとってもパワフルで元気な踊りでした。

すごく賑やかで、衣装もきれいで、踊っている人たちがとても楽しそうでした。 

私たちは AKB48の「ヘビーローテーション」と「会いたかった」を踊りましたが、みん

な AKBの曲をよく知っていて、ノリノリですごく喜んで聞いてくれて良かったです。 

浴衣を着た時に、みんなからいっぱい「beautiful!!」と言われたのが嬉しかったです。ス

ラバヤのファラという女の子が浴衣を着て、一緒に盆踊りを踊りました。すごくかわいか

ったです。インドネシアの人たちは日本の人と違って自分の国が大好きな人が多かったで

す。私たち日本人ももっと日本を好きになって、もっと自分の国を知った方がいいなあと

思いました。他国の文化を知ることが出来た 1日でした。 

 

［3日目］プレゼン 

 プレゼンの前にグループに分かれて自分たちで作ったオリジナルソングを披露しました。

私は中学生のチームでした。すごく仲良くなれて良かったです。「私たちのチームが一番ま

とまっていた」とみんなに言われて嬉しかったです。私はまだあまり英語が話せないけれ

ど、同じ班のインドネシアの子たちがすごく一生懸命聞いて理解しようとしてくれ、私と

たくさん話をしてくれました。遠慮せずに自分の意見をちゃんと伝えることは大切だなと

思いました。たぶんこの日のことはずっと忘れないと思います。 

プレゼンでは、私はまこちゃんとゆりちゃんの高 3 の２人と一緒のチームでした。２人

が私の分までいろいろとやってくれて、感謝と申し訳ない気持ちでいっぱいです。私は発



表で間違えたりしてしまったけれど、たくさんの人に「とてもよかった」と言われて、や

って良かったと思いました。 

プレゼンの後のアートマイルの絵の制作がすごく楽しかったです。とても良い環境の絵

が出来たし、友達も増えました。私は真ん中にある地球の海とお花と太陽を描きました。

描いた後、みんなで遊んだのが楽しかったです。 

 

［4日目］エコアクション＆パーティー 

 とうとう最後の日がやって来ました。エコアクションでは、２つの学校に行きました。

１つ目の学校で、私が日本の代表としてプレゼントを貰いました。代表が決まっていなか

ったので、インドネシアのみんなに「Nanase!」といきなり呼ばれて、いきなりの代表だっ

たのでびっくりしました。でもみんなが私を呼んでくれたのが嬉しかったです。 

 夜のパーティーでは市長さんからプレゼントを貰いました。プレゼントの T シャツは、

エコ大使の 2人とお揃いなので大切にします。ご飯を食べたり、みんなで写真を撮ったり、

ダンスをしたりと盛りだくさんで、時が経つのも忘れる程でした。 

とても楽しいパーティーでしたが、みんなとお別れのパーディーだということに気がつ

きました。私はみんなと別れるのが悲しくて、号泣してしまいました。みんなとはたった 4

日間しか一緒にいなかったのに、別れるのって辛いものだなぁと思いました。プレゼント

に添えて「あなたには笑顔が一番だよ」「泣かないで」という言葉もかけてくれました。み

んなとの最後は笑顔でいる！と決めていたので、最後は笑顔で別れました。 

 

私はスラバヤに行って、日本は世界の中では先進国と言われているけれど、環境のこと

についてはまだまだ遅れているなと思いました。そして、もっと環境問題について深く考

えないといけないなと思いました。 

 

 スラバヤで出会った人たちはみんなすごく Friendly でとても優しく、とてもいい人たち

ばかりでした。そして一緒にいると思わず笑顔になってしまう、そんな環境でした。私は

スラバヤに来て、本当にたくさんの事を見て、知って、体験して学びました。友達もたく

さん出来ました。「またみんなに会いたい」だからもっと英語を頑張って勉強し、英語力を

磨きます。そしてもっと喋れるようになってから、絶対もう一度スラバヤに行きます。 

本当にみんなみんな、大好きです 

  

 あの日、あの時、あの一瞬を忘れない 


